



# Website Pemkot Ganti Wajah

## Tampilan Lebih Colorfull dan Fresh

### Biaya Redesign Habiskan Biaya di Atas Rp 50 Juta

**WEBSITE BARU PEMKOT YOGYAKARTA**

- Tampilan baru website Pemkot agar lebih mudah di akses masyarakat
- Tampilan baru mengambil konsep citizen centris dan meninggalkan government centris
- Website Pemkot juga dikelola menjadi media interaksi antara pemerintah dengan masyarakat
- Menyediakan berbagai informasi terkait Yogyakarta
- Sudah terkoneksi dengan website lain yang terkait dengan Yogya, seperti RSUD dan lain sebagainya.

**YOGYA, TRIBUN** - Tampilan *website* [www.jogjakota.go.id](http://www.jogjakota.go.id) milik Pemerintah Kota Yogyakarta tampil lebih segar, modern dan *user friendly*. Hal tersebut terjadi setelah Pemkot Yogyakarta melakukan *re-design* tampilan *website* resminya. Tampilan baru tersebut diresmikan oleh Wali Kota Haryadi Suyuti, Senin (16/12).

Menurut Haryadi Suyuti, perubahan tampilan tersebut untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses dan mendekatkan informasi berbasis teknologi. "Dulu desain web-sitenya itu kaku, pemerintah banget, kalau sekarang lebih informatif dan komunikatif," ujarnya.

Diharapkan dengan tampilan *website* yang baru akan semakin meningkatkan pelayanan masyarakat yang selaras dengan kebutuhan yang ada di masyarakat. Website yang mulanya ber-konsep pengembangan *Government Centris* diubah menjadi konsep *Citizen Centris*. Sehingga menjadikan *website* bukan hanya sekedar menjadi media informasi, tetapi menjadi media ber-interaksi antara pemerintah dengan masyarakat.

Selain itu, *website* yang kini terlihat *colorfull* dan *fresh* tersebut juga mengu-sung konsep *One Stop Information All About Yogya*. Sehingga pengunjung sudah mengetahui semua informasi Kota Yogyakarta dalam satu *website*. Baik tentang pelayanan pemerintah hingga masalah tempat wisata dan kuliner ada di dalam *website*.

Saat ini *website* tersebut juga terkoneksi dengan dinas-dinas yang ada di Pemkot dalam bentuk subdomain. Serta terintegrasi dengan *website* lain seperti *website* RSUD Yogyakarta, Taman Pintar dan sebagainya.

Menurut Kepala Bagian Teknologi Informasi dan Telematika Pemkot Yogyakarta, Sukadarisman, *website* milik Pemkot tersebut sudah sejak 7 Oktober 2002 belum pernah diganti tampilannya. Untuk anggaran *re-design* tampilan *website* tersebut, Sukadarisman tidak menyebutkan secara pasti berapa biaya yang dihabiskan.

"Karena melalui proses lelang, yang pasti di atas Rp 50 juta," ujarnya.

Sukadarisman menambahkan bahwa saat ini bukan hanya sekedar informasi saja yang ingin ditampilkan dalam *website* namun juga dengan adanya sebuah proses interaksi. Sehingga pihak Pemkot akan menyediakan admin yang akan merespon pertanyaan ataupun keluhan-keluhan dari masyarakat yang disampaikan lewat *website* tersebut. "Ada admin yang akan menjawab, sore sampai malam," ujarnya. (dnh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Teknologi Informasi dan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005